

MAISON BXL DE LA CRÉATION NoRD

Cher Monsieur, chère Madame,

En date du 21 juin 2015, nous avons eu le plaisir d'accueillir trois performances dansées de la Compagnie Les Ballets Confidentiels.

Nous en retenons une rencontre riche à de nombreux égards. Les pièces se sont jouées dans l'espace public du lieu. L'une à l'entrée de notre hall principal, l'autre dans un escalier et la troisième sur le comptoir du bar. Cette « délocalisation » surprend le spectateur, tout en créant un climat léger où tout semble possible.

La technique très maîtrisée des danseuses et les subtilités de leurs chorégraphies sont transmises avec beaucoup d'humour au public.

Le tout est donc chaleureux, amusant, beau, pleins de surprises et cela sans oublier une grande accessibilité au public.

Je reste à votre entière disposition pour toutes informations complémentaires concernant les Ballets Confidentiels.

Bien à vous.

Mathieu Dupont

Assistant de direction/programmateur

mathieu@maisondelacreation.org

00 32 (0)495 29 98 90